

WIR DANKEN VON HERZEN

für die tröstenden Worte, stillen Umarmungen, liebevollen Karten, Blumen, den Fahnengrüssen und Spenden beim Abschied von unserem lieben

Edy Hausammann-Pfister

Die Begleitung auf seinem letzten Weg hat uns tief berührt und gezeigt, wie viel Zuneigung und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurden.

Ganz besonders danken möchten wir:

- dem Pflegepersonal acasa, Männedorf
- dem Team der Palliativabteilung, Spital Männedorf
- Frau Pfarrerin Brandin für die einfühlsamen Worte an der Abschiedsfeier
- allen, die Edy auf seinem Lebensweg begleitet und ihm Freundschaft geschenkt haben

In stiller Dankbarkeit
Annelies Hausammann-Pfister
mit Familien